

La Rock Dance Company mène l'enquête

A l'occasion de sa Soirée Annuelle

Le couple vainqueur du Swiss Dance Award

Le 25 janvier 2025 a eu lieu le Swiss Dance Award, une compétition de danse qui oppose quatre disciplines divisées en deux catégories : couples et groupes.

Pour sa 2^{ème} participation, la Rock Dance Company a illuminé cette soirée avec les magnifiques prestations de ses deux couples Main Class Contact Style : Suzana & Bruno et Christina & Antonin. Habillés de leur plus beau costume et prêts pour l'occasion, tous les 4 ont brillé sur la scène de l'AXA Arena Winterthur.



Qualifiés pour la finale face aux danseurs de Latin, Standard et Lindy Hop, Christina & Antonin ont été élus vainqueurs par le jury qui se trouvait être le public et remportent la somme de CHF 1'500.- pour leur projet sportif.

Bravo à tous les 4 !



A la découverte du Rock Acrobatique

La traditionnelle journée des cours a eu lieu le samedi matin 8 février. Au total, 18 enfants ont répondu présents pour faire découvrir le rock et partager une matinée avec leur ami.

Entre jeux, technique de danse, création de chorée, danse à deux, gymnastique et stretching, tous sont repartis le sourire aux lèvres, tant les enfants que les moniteurs.

Le club se réunit pour une matinée d'entraînement

Pas de grasse matinée pour les 19 danseurs présents à l'entraînement du dimanche 16 février.

Coachés par Lydia, Jeanne, Alissa et Maximilien, ils ont pu perfectionner leur technique de danse, leur tenue de corps et leurs rotations.

Cette première édition fut un réel succès et ne sera certainement pas la dernière !

Retour 70 ans en arrière sur les traces du mystérieux coupable

1950, à l'Hôtel de la Rock Dance Company.

La fête battait son plein lorsque soudain, une cliente fut retrouvée sans vie devant le bar. Pris de panique, les invités quittèrent la pièce, laissant place au détective Jack et ses super enquêteurs.

Tout au long de la soirée, les danseurs ont emmené avec eux le public aux alentours de l'Hôtel où des indices servant à démasquer le coupable ont été retrouvés.

Du restaurant à la banque en passant par l'école ou le zoo, tous les danseurs, des plus petits au plus grands, ont mis le feu dans la salle.

Les décors, les chorégraphies, les costumes, les musiques et la qualité du staff ont rendu cette soirée inoubliable.

Pour leur dernier passage officiel sur scène, Marine et Steve ont eu le droit de revoir leur dernière chorée sol dansée par un grand nombre de danseurs du club.

Merci pour toutes ces années!

